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87ECCO GLI INTERVENTI DI ALCUNE FAMIGLIE IN AUTOCARAVAN

4 Agosto 2005
To: Associazione Nazionale Coordinamento Camperisti

Avete inopportunamente cancellato l’indirizzo e-mail del 
consigliere Bracciali. (forse avete fatto bene). Vi prego però di 
inoltrare allo stesso, per mio conto , la presente missiva oppure 
di riunire tutte le risposte che sicuramente vi perverranno in un 
unico file e trasmetterglielo.
Caro Consigliere Bracciali, sono un camperista romano, 
precedentemente per anni residente a Grosseto. Sono un uomo 
di destra. Più precisamente dello stesso suo (nostro) partito. Sono 
perfettamente d’accordo con lei quando afferma che i camperisti 
creano “disagi”. E’ vero. Agli snob, ai potenti, ai tornacontisti... 
Sono perfettamente d’accordo con Lei quando afferma che i 
camperisti sono voluminosi. E’ vero, tutte le soste vietate fanno 
si che i camperisti si concentrino in poche uniche zone libere, 
ammassandosi come pecore, anziché potersi spalmare sul 
territorio in piena libertà. Io ora vivo a Roma, in tutta la città 
ci sono i cosiddetti parcometri, non esistono divieti di transito 
o sosta per camper, eppure sa... caro consigliere, intorno a San 
Pietro, Piazza del popolo ecc. ecc. , zone altamente turistiche, se 
ne vedono pochi di camper uno dietro l’altro, sono tutti in sosta 
lungo le varie strade cittadine, quasi non si percepisce la loro 
presenza. E stiamo parlando di una città che di turismo, itinerante 
e no, ne vede a iosa. Sono d’accordo con Lei quando afferma che 
i camperisti lasciano la loro immondizia in loco e voi pagate le 
tasse. E’ vero. Anche Io a Roma pago le tasse, per quei giorni in 
cui non ci sono perchè mi trovo in vacanza sul vostro territorio. 
Che ingiustizia però! Sarebbe giusto non pagare a Roma percè 
non presente, e non pagare a Grosseto perchè non residente 
(....) Anche coloro che viaggiano in macchina, che portano al 
seguito pranzi completi arrotolati nella carta o nel domopak , 
frigoriferi portatili pieni di bevande le cui bottiglie, una volta 
vuote, vengono regolarmente lasciate, insieme alla carta e tutto 
il resto, per terra, fra la sabbia, sugli scogli , imbrattando tutto. 
Sono perfettamente d’accordo con Lei quando afferma che l’area 
di sosta “Cristo” non è lontana. E’ vero. Perchè non ci fate andare 
le autovetture allora?? Anche i loro occupanti hanno le gambe e 
possono camminare, portano le biclitette sul tettuccio e possono 
pedalare; oppure sono marziani???  Sono perfettamente d’accordo 
con Lei quando afferma che i camperisti hanno i gavoni pieni, 
portano tutto da casa e non comprano niente. E’ vero (!!!??). 
Perchè non fate abbassare i prezzi dai vostri commercianti locali 
che, triplicando i costi, guadagnano in due mesi quello che un 
normale commerciante non turistico guadagna in un anno??? I 

residenti comprano souvenir??? comprano prodotti tipici locali 
per assaggiare una pietanza che è la loro ??? Sono perfettamente 
d’accordo con Lei quando afferma che bisogna guardare anche gli 
altri comuni amministrati dalla sinistra . E’ vero. Probabilmente 
(anzi certamente) anche loro hanno i loro difetti. Ma perchè Lei si 
scalda tanto per una richiesta legittima e  non inizia a guardare 
il suo territorio, in cui Lei fa in parte l’amministratore, cercando di 
far bene il suo lavoro e vantarsi,  poi, dell’eventuale buon operato 
di fronte agli atri?  Sono perfettamente d’accordo con Lei quando 
afferma che i camperisti lasciano i loro escrementi sui marciapiedi 
quando se ne vanno. E’ vero (!!!??). Perchè Lei, in qualità di 
consigliere amministratore di un bel comune italiano, non si 
impegna ad istallare nel suo territorio più punti di scarico e carico 
delle acque (dai costi ridicoli di impianto - vedasi fonti del clitunno 
in umbria - sempre se non ci sono interessi economici personali 
di mezzo) allo scopo di demotivare tali atteggiamenti barbari 
di alcuni soggetti??? Sa , ...caro consigliere, nei cespugli delle 
spiagge, nei sottopassaggi di città, negli angoli bui,sotto i ponti 
.... ho calpestato tantissima di quella cacca fatta da “civilissimi” 
cittadini turisti non camperisti incontinenti che, non avendo un 
camper vicino a disposizione munito di toilette... dicono che porta 
fortuna. Sono perfettamente d’accordo con Lei quando afferma 
che la nostra corrispondenza è carta straccia. E’ vero. Per chi non 
sa ascoltare i bisogni di un cittadino (senza pensare a quale colore 
politico appartiene) .... è proprio vero. Ha ragione, è carta straccia. 
Tempo sprecato (nello scriverla , non nel leggerla). La ringrazio 
vivamente per la bellissima figura che Lei, con la sua missiva, ha 
fatto fare al partito al quale orgogliosamente appartengo. Tenga 
presente che Io, uomo di destra, sono iscritto all’Associazione 
Nazionale Camperisti, che fino ad oggi, per come si è comportata, 
non mi ha mai dato adito di ritenere appartenesse ad un’area 
politica piuttosto che ad un’altra. Ha sempre operato, per quanto 
mi riguarda, per l’interesse degli associati di categoria. Come 
dovrebbe fare un amministratore di beni pubblici qual’è Lei. 
Grazie ancora per la bella figura che ha fatto fare al mio partito 
nel vedere il modo in cui ha scritto la sua missiva. Piena di errori 
(per non dire orrori) di ortografia e di metrica, che non fanno altro 
che ridicolizzarci. Grazie. Lei ha reso un bel servizio alla nostra 
controparte politica. La sinistra ringrazia. E concludo dicendo che 
quello di pensare che dietro ad una richiesta per Lei discutibile, ci 
siano interessi politici, a mio parere è una scusa per giustificare 
le proprie incapacità amministrative, la pochezza intellettiva e la 
scarsa ingegnosità propositiva. Non è stato un piacere. 

Fernando M.

Area sosta o campeggio?


